

Verfassungs-KLARHEIT



Klar, dem „Feldherrn“ steht „rangmäßig“ auch ein eigenes Teehäferl zu. 😊

Verfassungs-Klarheit als Schriftzug-Aufdrucke
schaffen noch keine **Verfassungs-Klarheit**.

Dazu gehört auch das Interesse des Stimm-Volkes.
Derentwegen findet die **Verfassungs-Klarheit-Aktion** ja statt.

Oder meinen nun Einige, die Gewährleistung von
(verlorengegangenen) **Grund- und Freiheitsrechten** sei
nun unser „Freizeit- und Privat-Vergnügen“ ???

Die Initiative ► **Verfassungs-KLARHEIT !** ◀